

CERTIFICAT DE CONFORMITÉ RoHS

Nom de l'entreprise: Fondation Saint-Hubert

Adresse: Chem. Saint-Hubert 1
1950 Sion

Personne de contact: Christine FUMEUX COUTURIER

E-mail: cfumeaux@asth.ch

Téléphone: +41 27 323 35 43

Basé dans les informations fournies par nos fournisseurs et nos connaissances relatives à nos propres processus, la présente lettre a pour finalité de confirmer que tous les produits fabriqués (matières premières + encres d'impression) sont conformes à la RoHS.

L'émetteur déclare que tous nos produits sont en conformité avec la directive 2011/65/UE du Parlement européen et du Conseil du 08.06.2011, relative à la limitation de l'utilisation de certaines substances dangereuses dans les équipements électriques et électroniques.

Des informations supplémentaires sur la directive 2011/65/UE sont disponibles ici :

<https://eur-lex.europa.eu/legal-content/FR/TXT/?uri=CELEX%3A32011L0065>

L'émetteur déclare que tous nos produits sont en conformité avec la directive 2015/863/UE de la Commission du 31.03.2015, modifiant l'annexe II de la directive 2011/65/UE du Parlement européen et du Conseil en ce qui concerne la liste des substances soumises à limitations.

Les produits ne contiennent aucune des substances énumérées ci-dessous en conformité avec les limites spécifiées :

- | | |
|------------------------------------|---|
| 1. Plomb (Pb) 0,1 % | 6. Polybromodiphényléthers (PBDE) 0,1 % |
| 2. Mercure (Hg) 0,1 % | 7. Phtalate de bis-(2-éthylhexyle) (DEHP) 0,1 % |
| 3. Cadmium (Cd) 0,01 % | 8. Phtalate de benzyle et de butyle (BBP) 0,1 % |
| 4. Chrome hexavalent (Cr+6) 0,1 % | 9. Phtalate de dibutyle (DBP) 0,1 % |
| 5. Polybromobiphényles (PBB) 0,1 % | 10. Phtalate de diisobutyle (DIBP) 0,1 % |

Des informations supplémentaires sur la directive 2015/863/UE sont disponibles ici :

<https://eur-lex.europa.eu/legal-content/FR/TXT/?uri=CELEX%3A32015L0863>

FONDATION FOYERS-ATELIERS

ST-HUBERT

Ch. St-Hubert 5 - Case postale

1951 SION

Signature autorisée : _____

Non: Fabrice RAPIUARD Pervard UEFFRAY

Titre: Directeur Directeur-adjoint Date: 11.12.14

CERTIFICATE OF COMPLIANCE RoHS

Company Name: Fondation Saint-Hubert

Company Address: Chem. Saint-Hubert 1
1950 Sion

Contact person: Christine FUMEAUX COUTURIER

E-mail: cfumeaux@asth.ch

Telephone: +41 27 323 35 43

This letter is to confirm that based on the information provided by our suppliers and our knowledge pertaining to our own processes, all the products supplied (raw materials + printing inks) are RoTH compliant.

Issuer declares that all products mentioned above are compliant with **COMMISSION DELEGATED DIRECTIVE 2011/65/UE** of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment

Additional information on the REACH ANNEX XIV regulation can be found here:

<https://eur-lex.europa.eu/legal-content/FR/TXT/?uri=CELEX%3A32011L0065>

Issuer declares that all products mentioned above are compliant with **COMMISSION DELEGATED DIRECTIVE 2015/863/UE** of 31 March 2015, amending Annex II to Directive 2011/65/EU of the European Parliament and of the Council as regards the list of restricted substances.

The products do not contain any of the substances listed below within the specified limits:

- | | |
|---|--|
| 1. Lead (Pb) 0,1 % | 6. Polybrominated diphenyl ethers (PBDE) 0,1 % |
| 2. Mercury (Hg) 0,1 % | 7. Bis(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP) 0,1 % |
| 3. Cadmium (Cd) 0,01 % | 8. Butyl benzyl phthalate (BBP) 0,1 % |
| 4. Hexavalent Chromium (Cr+6) 0,1 % | 9. Dibutyl phthalate (DBP) 0,1 % |
| 5. Polybrominated biphenyls (PBB) 0,1 % | 10. Diisobutyl phthalate (DIBP) 0,1 % |

Additional information on the REACH ANNEX XIV regulation can be found here:

<https://eur-lex.europa.eu/legal-content/FR/TXT/?uri=CELEX%3A32015L0863>

FONDATION FOYERS-ATELIERS

ST-HUBERT

Ch. St-Hubert 5 - Case postale

1951 SION

Authorized Signature: _____

Name: Fabrice RAPIWARO Bernard VOEFFRAY

Title: Directeur Directeur adjoint **Date:** 17.11.20